

# KIM

## Sosialisasi UU No. 23 Tahun 2019 Tentang PSDN di Lanud Abd Saleh

Achmad Sarjono - [KIM.WEB.ID](http://KIM.WEB.ID)

Jan 20, 2023 - 19:07



MALANG - Komandan Lanud Abd Saleh Marsma TNI Zulfahmi S.Sos., M.Han

membuka secara resmi kegiatan Sosialisasi UU No 23 tentang PSDN untuk Pertahanan Negara bertempat di Gedung Binayudha Lanud Abd Saleh, Jumat (20/1/2023).



Dalam sambutannya Danlanud menyampaikan, "Sosialisasi ini merupakan salah satu upaya, untuk memberikan pemahaman dan menyamakan Visi serta persepsi sehubungan dengan Pengelolaan Sumber Daya Nasional untuk pertahanan negara diantaranya dilaksanakan melalui pembentukan komponen cadangan sesuai UU Nomor 23 Tahun 2019," ucap Danlanud.

Lebih lanjut Danlanud menyampaikan bahwa pertahanan negara tidak cukup ditangani hanya militer saja, kita banyak mempunyai sumber daya hal ini sudah diwadahi dengan UU No 23 tahun 2019, untuk dapat memberdayakan semua sumber daya yang nantinya dijadikan komponen cadangan maupun pendukung yang sewaktu-waktu dapat dimobilisasi untuk memperkuat komponen utama yaitu TNI (AD,AL,AU).

Mengingat fungsi dari komponen cadangan adalah untuk mendukung dan memperkuat komponen utama maka tugas kita sebagai komponen utama yang terkait untuk menyiapkan komponen-komponen cadangan tersebut untuk memperkuat masing-masing matra sehingga nantinya akan dapat membantu masing-masing matra dalam pelaksanaan tugasnya pada saat mobilisasi.

Danlanud menyampaikan kepada seluruh peserta sosialisasi, untuk mengikuti kegiatan sosialisasi dengan seksama, sehingga materi yang akan disampaikan dapat dimengerti dan dipahami lebih dalam, dalam rangka menyikapi pelaksanaan UU Nomor 23 Tahun 2019 tentang pengelolaan sumber daya nasional untuk pertahanan negara.

Sementara itu Direktur Bela Negara Ditjen Potan Brigjen TNI Sarwono, B.Sc., S.I.P., PSC dalam paparannya antara lain menyampaikan pembentukan

Komponen Cadangan dan komponen cadangan bertugas membantu komponen utama Angkatan Darat, Laut dan Udara pada saat mobilisasi.

Untuk tahap pendaftaran Komcad sampai dengan masa pengabdian, peraturan pelaksanaan UU pembentukan Komcad dan pelaksanaan seleksi Komcad yang dibuka dari tanggal 2 Januari sampai dengan 14 April 2023 dengan alokasi 2500 orang terdiri Matra Darat 1500 orang, Matra Laut 500 orang, Matra Udara 500 orang, paparan disampaikan oleh Kasubdit Pembentukan dan Pembinaan Komcad Kolonel Kav Ferry Firmansyah, S.H.,

Kegiatan sosialisasi ini di hadiri para Pejabat Lanud Abd Saleh dan diikuti perwakilan dari PT. Sari Bahari Malang, UPT Bandara Abd Saleh, PT Avia Citra Dirgantara, PT. Pindad Turen, SPMAA Lamongan, Saka Dirgantara Malang, UKM Biru Flying Club UMM, Ponpes An-Nur Malang, Kesbangpol Malang, SMK Penerbangan. (\*)